

# *Otorgan bandera de Vanguardia Nacional a aeropuerto de Cuba*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 11 abr (RHC) El aeropuerto internacional Abel Santamaría, en Villa Clara, recibió la bandera de Vanguardia Nacional por novena ocasión consecutiva, festejado este jueves en Santa Clara por los trabajadores de la instalación en el centro de Cuba.

El director del aeropuerto, Léster Roberto Bello, dijo a la prensa que en el 2023 realizaron un total de dos mil 561 movimientos de aeronaves con más de 600 mil pasajeros trasladados.

Indicó que el aeródromo, ubicado a la vera de esta ciudad, mantuvo la excelencia en las operaciones, con una alta satisfacción de los clientes que arriban desde varios continentes.

Argumentó que la terminal aérea de Santa Clara labora actualmente en la implementación y perfeccionamiento de los procesos de los servicios de asistencia en tierra, el diseño de estrategias para maximizar la calidad de los servicios, los ingresos por operaciones y los ingresos comerciales no aeronáuticos.

“Sortear las limitaciones con resistencia creativa y empeño constituye una máxima de todos los trabajadores” destacó Léster.

El miembro del Secretariado Nacional del Sindicato de Transporte y Puertos, José Edelio Valdés destacó, por su parte, la trayectoria del colectivo, que ostenta además la bandera de Proeza Laboral y el sello 80 Aniversario de la Fundación de la Central de Trabajadores de Cuba -CTC.

El aeropuerto Abel Santamaría recibe, entre otras aerolíneas, la canadiense World2FI, Praga, American Airlines, Miami; Viva Aerobus, Cancún, México y Copa Airlines, Panamá. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351954-otorgan-bandera-de-vanguardia-nacional-a-aeropuerto-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**